

PROMOVIDO POR OTEC MUNICIPAL

Academia de Importaciones impulsa a emprendedores hacia el comercio internacional

Curso es apoyado por el Centro de Negocios Sercotec Chillán, la Cámara de Comercio, Cámara Chilena de la Construcción y Comex Chile S.A.

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

¿ Sabías que importar un producto desde Asia puede ser tan accesible como hacer una compra online, si conoces los pasos clave? Esa es la premisa que inspira la Academia de Importaciones, un curso inédito que comienza el próximo lunes 11 de agosto en Chillán, y que ya cuenta con 250 emprendedores inscritos.

La iniciativa, liderada por la Municipalidad de Chillán, busca entregar herramientas prácticas para abrir las puertas del comercio internacional a negocios locales. Desde cómo cotizar en el extranjero hasta calcular los costos reales de internación y logística, el programa apunta a profesionalizar el proceso de importación.

Impulsado en alianza con el Centro de Negocios Sercotec Chillán, y con el patrocinio de la Cámara de Comercio, la Cámara Chilena de la Construcción y la colaboración de Comex Chile S.A., el curso se impartirá en la sede Inacap Chillán. A lo largo de siete módulos presenciales distribuidos durante un mes, los participantes recibirán formación integral, desde los fundamentos teóricos hasta la práctica en terreno.

“El entusiasmo demostrado por la comunidad nos habla del potencial de nuestros emprendedores y de su interés por internacionalizar sus proyectos. Esta Academia es una herramienta concreta para profesionalizar el comercio exterior local”, destacó Luis Urra, encargado de la OTEC Municipal.

El contenido del curso se estructura en siete módulos que combinan teoría, análisis de casos y experien-



cias reales. La formación inicia con una introducción a las importaciones y continúa con tópicos como Proceso de compra internacional, Medios de transporte, Trámites de ingreso a Chile, canales de venta digital, y errores comunes al importar.

Uno de los puntos altos será una gira técnica a los puertos de Talcahuano y San Vicente, donde los participantes podrán observar en terreno el funcionamiento de las operaciones aduaneras, además de

una simulación práctica de importación, con cálculo real de costos y logística.

“Esta Academia es una muestra concreta de cómo las políticas de desarrollo económico local pueden generar impacto directo en la competitividad de nuestros emprendedores. No se trata solo de enseñar a importar, sino de abrirles las puertas al comercio global con herramientas y conocimientos actualizados”, comentó Renato

No se trata solo de enseñar a importar, sino de abrirles las puertas al comercio global.

Segura, director de la Dirección de Desarrollo Económico y Productivo (Didepro) del municipio.

El ciclo formativo culminará el 10 de septiembre con un seminario regional y la entrega de certificaciones. La expectativa es que esta primera generación de la Academia de Importaciones no solo adquiera herramientas técnicas, sino que también se convierta en motor de innovación comercial en la región.

10

de septiembre terminal el ciclo formativo con un seminario regional y la entrega de certificaciones.